



しのめYMCAこども園 園だより

2022年度3月号

発行者こども園園長 堀江和広

聖句 「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

3月聖句 強く、雄々しくあれ。

ヨシュア記1章5～6a節

今年度も残すところあとわずかとなりましたが、乳児クラス・幼児クラス共に進級や進学を見据えながら、日々の保育を展開しています。

先日、コーラスグループ「すまいる」の皆さんが、『卒園おめでとうコンサート』と題して、ノアホールで年長さんにコンサートを開催してくれました。たくさんの素敵な歌を披露してくださり、園児達も口ずさんだり、手拍子をしたり、とても和やかで楽しいコンサートでした。

曲目は園児達が日々の保育や、山中湖キャンプで歌ってきた曲目が中心で、どの歌も慣れ親しんだ曲であり、園児達も私達も走馬灯のように、沢山の楽しい思い出や笑顔、笑い声が心の中に蘇りました。アンコールにも応えていただき、心に残る素敵な『卒園おめでとうコンサート』でした。

私達はいつも『こども園のこども達は、とても幸せである』と感じています。何故なら、お父さんやお母さんから、たっぷりの愛情が注がれ愛されているからです。そして「おひさま会」や「すまいる」、さらに「ベイサイドワイズ」など、様々な方々からも愛されているからです。今回の『卒園おめでとうコンサート』もそのひとつであり、その証であると思います。

愛される事が当たり前ではなく、その事に感謝する事がとても大切であると思います。そして私達が愛されているように、他者を認め愛する事が私達には必要ではないかと思えます。

たくさんの愛情を受けて育った年長さんは、4月になると小学校へ進学をします。こども達は、この「愛情」を「力や自信」に換えて、元気いっぱい飛び立っていくと信じています。

培われた「力や自信」は、少しの事では壊れる事が無いと信じています。

これからは自分で考え、選択をしていく事が多くあると思います。もしこども達が悩み迷う事があれば先回りをせず、寄り添い道を示して欲しいと願っています。

4月に進級を迎える在園児と共に、笑顔で年長さんを送り出したいと思えます。そして残る私達で、大好きなこども園を守っていきたいと思えます。頑張れ！年長さん！

園長 堀江和広

